

新緑の美しい季節となりましたが、皆様お変わりなくお過ごしでしょうか？

南郷の里ではゴールデンウィークにより今年初めての面会を開催でき、久しぶりの賑やかな雰囲気を感じることができました。恒例のハワイアンフェアも5月より始まり、勢いを増す南郷の里のこの春の動きを、たっぷりご紹介いたします。

職員紹介

看護師長
ショート相談員

4月16日より看護師長並びにショートステイの生活相談員が変更となり、看護師長に森口、ショートの相談員にはショートユニットのリーダー水戸が兼務させていただくこととなりました。新年度が始まってすぐの交代に、不安や心配をされる方もあるかも知れません。体裁を考えれば半年後、早くても3ヶ月後の交代という考えもあつたでしょうか。ですが、これこそが南郷の里だと私は思っていて宮中理事長兼施設長は、結果よりも役職や役割に就こうというチャレンジ精神を評価して下さい、「やってみなければ分からない やってみてだめだったら違う方法を考えればいい」と言って下さいます。私達職員はこの言葉で新しい役割や資格取得への挑戦、これまでやったことの無いレクリエーションの企画など、思い切って一步を踏み出すことができ、しかも皆に平等に、何回でもチャレンジできるのが南郷の里の強みであると思っています。皆様には是非、職員の成長を法人全体の成長と思って見守っていただけると幸いです。どうかご理解ご協力の程よろしく願いいたします。

看護師長
森口



ユニットリーダー兼
ショート生活相談員
水戸

変わり湯 & 母の日

デイサービスセンター南郷の里

南郷デイサービスでは変わり湯として5月5日に恒例の菖蒲湯を行いました。根元を割くと菖蒲の独特な香りが広がり、その匂いで端午の節句を思い出される方も多く、季節を感じながらゆっくりと温もって、心も身体も癒していただきました。

同時に5月8日の母の日に合わせ、入浴後にフェイスパックのサービスも行いました。飲食・入浴時以外は感染予防として常にマスクの着用をお願いしており、普段はマスクで表情が隠れていますが、乾燥を和らげる為にも冷んやり、ぷるぷる感を堪能してもらおうと思い計画したもので、男性にも目元のシートで潤ってもらい、皆様に大変盛況でした。

お帰り際にはスタッフと数名のご利用者様で作り上げたカーネーションを、日頃の感謝の気持ちを込めて持ち帰っていただきました。

訪問歯科のご紹介



ご紹介が遅くなりましたが、訪問歯科が蒼生病院に変更となりました。これまでと同じ乙社(おつこそ) Drと、歯科衛生士さん3名で皆様のお口の健康を管理して下さいます。お口の事で疑問や気にかかることがあれば、是非ご相談ください。



屋外面会

2022.5月1~3日

年明けから面会の実施ができず皆様には大変ご心配をおかけしましたが、感染者数も落ち着いてきたため、ようやく面会が実現いたしました。それでも玄関前であったり、お2人までといった制限付きの面会で時間も限られてはいましたが、大勢の方に足を運んでいただき、職員一同感謝しております。



6月のご面会について

5月同様、施設玄関前での面会を実施させていただきます。

日程 6月5日(日)
6月12日(日)

面会時間 15分
人数 お2人まで

※事前予約が必要です。
担当 権田 迎 までご連絡下さい。
ご予約は2日間の内いずれか1回とさせていただきます。

感染状況によっては、直前でも中止とさせていただく場合がございますので、予めご了承ください。

自販機リニューアル



先日から南郷の里1階ロビーに設置されている自販機がリニューアルいたしました。お写真を見ていただいておりますので、今回の目玉はカップ麺、パン、お菓子などの

食べ物が加わったことです。商品のラインナップは、サントリービバレッジさんが提案下さった商品の中から職員が食べたいものを選び、投票で決めました。小腹が空いた時に外に買いに出る手間が省け、種類も豊富なので選ぶ楽しさも味わえると職員からも好評です。南郷の里にご用事でお来られた際には是非実物をご覧ください。



実際に職員が投票した商品のラインナップ

空気の見える化への DAIKIN 取り組み



今年の1月より、南郷の里では環境測定というのを行っています。これはダイキン工業さんが新しく空気環境管理手法の確立を目指し、試作品装置である環境測定センサーを用いて様々な建築物でのデータ調査に乗り出された取り組みとして無償でお声を掛けて頂いたもので、私達は、「空気の見える化」と呼んでいます。この度1月から収集したデータの結果報告に来て下さり、各ポイントの温度や湿度、CO2結果から実情把握や今後の対応などを知る事が出来ました。また今回、機械を用いて気になってた居室のトイレ付近や様々な場所での匂いの精密な検査もしてくださいましたが、全く数値には表れずどの階もとても綺麗に清掃が出来ているとお褒めの言葉もいただきました。

感染対策として換気を十分に行っているつもりではありますが、こうして数値化されることで効果的な換気を行う事ができるので、今後に役立てて行きたいです。



鯉のぼりを寄贈していただきました。



前月で告知させていただいた鯉のぼり。4メートルを超える立派な鯉のぼりを3Fに入所いただいている方のご家族様より寄贈していただきました。早速南側のバルコニーに飾らせてもらい、ご利用者様や通行人の方にも見ていただきました。有難うございました。



ホームページ



Facebook



YouTube

